

「校長室」通信

第6号

三股町立三股中学校だより

令和元年7月11日(木) 文責: 校長 永山博一

2年生 広島・京都・USJへ修学旅行

2年生が、6月30日(日)～7月2日(火) 2泊3日の日程で修学旅行を実施しました。

初日豪雨のため、博多着が1時間遅れましたが、見学地では、小雨や曇りで順調に旅程を実施することができました。

保護者の皆様には、物心両面にわたるご支援をいただき、本当にありがとうございました。

★修学旅行の目的は3つ★

- ①体験や見学を通し見聞を広め、豊かな知識を習得する
- ②正しい集団のあり方や社会のルールを学ぶ。
- ③経験したことを、今後の学校生活に生かす。



左【6/30:平和学習:広島】

●《平和の集い》原爆慰霊碑前

- ①平和の誓い
- ②千羽鶴奉納
- ③「折鶴」合唱・黙とう

《原爆資料館見学》

下【7/1:京都班別自主研修】

●班員と協力しながら、バス、電車、徒歩で約8時間で回りました。

世界遺産京都の金閣、銀閣、清水寺、二条城、龍安寺、三十三間堂、伏見稲荷、京都駅等を見学。



左【7/2:USJ(ユニバーサル・スタジオ・ジャパン)】

●最終日は、アトラクションに乗りや買い物をして、楽しく過ごしました。

生徒は、旅行中様々な経験をし、失敗等もありましたが、これからの学校生活に生かして、素晴らしい生徒に成長してくれると、職員一同、期待をしているところです。

県大会へ壮行会(九州、全国大会出場めざし)



全国大会へエアロビクス

7月10日(水)に選手壮行会を行いました。県総合体育大会が、13日(土)～26日(金)まで2週間にわたって開催されます。また、吹奏楽部は県コンクール出場、エアロビクスダンス部は、東京で行われる全国大会に出場

します。保護者、地域の皆様には応援や生徒送迎等でお世話になりますが、宜しくお願いたします。

部活動	日程	会場
弓道	13日(土)	木花県武道館
バレー女子	13日～15日	早水体育文化セ
バスケット女子	13日～15日	宮崎市体育館
バドミントン	16日～18日	宮崎市体育館
陸上・駅伝	20日～21日	生目の杜陸上競技場
柔道	20日～21日	木花県武道館
剣道	20日～21日	木花県武道館
サッカー	20日～24日	清武運動公園
ソフトテニス	21日～22日	木花テニスコート
卓球	21日～22日	佐土原体育館
硬式テニス	24日～26日	木花テニスコート
吹奏楽	28日(日)	宮崎市民文化ホール
柔道	20日～21日	木花県武道館
体操・新体操	20日～21日	県体育館
水泳	20日～21日	木花県プール
空手	13日(土)	木花県武道館
エアロビクス 全国大会	8月2日～5日	東京都大田区

校長の独り言 「家族が集まる機会」

先日、父が亡くなって5年が過ぎ家族や親族で集まる機会がありました。父の世代は、兄弟姉妹が多く、私が小中学生の頃(40年以上前)は、お盆・正月になると、祖母の家に都城内外で暮らしている家族や親族が集まり、人数も結構多くて、賑やかで楽しい時間を過ごしたのをよく覚えています。最近は大大家族がテレビで番組として登場し話題になりますが、以前は当たり前の光景だったのかもしれない。近年、少子化が進み私も2人兄弟で、弟は県外。我家は子ども3人で長男長女は、県外。全員が集まる機会がめっきり少なくなりましたが、2日間家族親族といい時間を過ごすことができ、これも亡き父母のお陰だと感謝したところでした。8月のお盆は今年も誰も帰省しません。東京から家族で帰省すると、交通費も相当な額になります。次は正月ですが、それを楽しみに仕事を頑張ります。生徒の皆さんは、将来はどこで生活しようと思っていますか?家族がいる故郷で仕事が見つかるといいですね。一方で、県外や海外で生活する人もいますと思いますが、生まれ育った故郷のことはいつまでも大事にして欲しいと願っています。家族を大切に!!